

ELGOIBAR



Los ediles que conforman el equipo de gobierno municipal (PNV-PSE) posan delante del Consistorio. UDALA

«Este primer año ha sido crucial para que la legislatura dé frutos»

En su balance del primer año de mandato, el gobierno municipal destaca que «se han culminado 22 proyectos, 35 están en proceso, 24 en los pasos previos»

JABI LEON

ELGOIBAR. El equipo de gobierno del Ayuntamiento de Elgoibar (PNV-PSE) ha querido dar cuenta a la ciudadanía de la labor que ha realizado en el primer año de la presente legislatura. El equipo liderado por la alcaldesa, Maialen Gurrutxaga, subraya que en los últimos doce meses se han culminado 22 proyectos; «otros 24 se encuentran en los pasos previos,

35 en proceso y 13 acciones están por comenzar». Además, los responsables municipales destacan que «se han iniciado 13 nuevos proyectos que no estaban incluidos en el Plan de Legislatura que se aprobó hace seis meses».

Entre los 22 proyectos o acciones que el Ayuntamiento ha completado en el primer año del presente mandato están «la gratuidad del servicio de la nueva Ludoteca, la creación de una oferta de ocio inclusiva, las formaciones 'Treba Gurasoak eta Gazteak', la creación de 'Umeen Txokoa', el fomento de ayudas para impulsar nuevos negocios, la promoción del euskera a través de la marca 'Euskaraz Barra-Barra', el fomento de actividades que promuevan la práctica del deporte y la actividad física, la sistematización de

los encuentros con la ciudadanía y los agentes locales, el fomento de la estabilidad de las asociaciones, el impulso a las iniciativas creadas y dirigidas por los jóvenes, garantizar los derechos lingüísticos de la ciudadanía e impulsar las relaciones administrativas en euskera, promocionar un nuevo modelo de 'Eskola Kirola', la puesta en marcha de la redacción de un nuevo Plan de Igualdad, el impulso de las mujeres STEAM, la Ordenanza de Protección del Arbolado, los programas para garantizar el bienestar de las personas LGTBIQ+ o el nuevo servicio de Auzotaxi».

Iniciativas en marcha

Respecto a las iniciativas que se han puesto en marcha, los responsables municipales explican que

están «colaborando con asociaciones para dinamizar el pequeño comercio y fomentar el consumo local, formando monitores en igualdad de género y mejorando las instalaciones deportivas de Mintxeta, Olaizaga y el IMH».

Además, se promueve el uso del euskera en el deporte, reforzando la transición educativa al mundo laboral, impulsando nuevas políticas de vivienda, adaptando la oferta cultural y deportiva a personas con diversidad funcional y mejorando la accesibilidad con proyectos como los de la renovación del puente King Kong o del nuevo ascensor de Arte kale.

En el ámbito social, los gestores locales destacan que «se están desarrollando proyectos para el bienestar de las personas mayores y la prevención de adiccio-

nes; se actualiza el protocolo contra agresiones machistas, ofreciendo cursos deportivos orientados a la salud, visibilizando a artistas locales y trabajando en la conciliación laboral».

Además, añaden, «están en marcha las mejoras en infraestructura y servicios, como la rehabilitación de viviendas de Eulogio Estarta, el acondicionamiento de caminos rurales y la ampliación de instalaciones fotovoltaicas en edificios públicos».

Proyectos estratégicos

Además de las acciones ya materializadas o en proceso de ejecución, el equipo de gobierno de Elgoibar recuerda que trabaja para llevar a cabo diferentes proyectos estratégicos para el futuro de la ciudadanía y de la localidad.

Algunos de ellos son los encaminados a construir el nuevo complejo asistencial de Errezabal (está previsto que las obras empiecen a finales de este año y que la nueva residencia esté operativa en 2027) y el nuevo centro de salud que se ubicará en el espacio que ocupa actualmente la plaza del mercado (se prevé que las obras empezarán en 2025).

Además, los responsables municipales trabajan «para impulsar la construcción de viviendas tuteladas en San Lazaro y viviendas de alquiler para jóvenes en el edificio del ambulatorio».

La renovación del puente King Kong, la construcción de un ascensor en Arte kale y la ampliación del servicio del Udalbus son otros de los proyectos relevantes que están tomando forma en este inicio de legislatura.

La alcaldesa, Maialen Gurrutxaga, asegura que «este primer año ha sido crucial para que la legislatura dé sus frutos».

La primera edil considera que «la colaboración y el trabajo conjunto han sido esenciales». En este sentido, señala que «hemos trabajado con asociaciones, empresas y el comercio local para implementar nuevas medidas; a nivel interinstitucional hemos tenido más de 20 reuniones... El objetivo es avanzar, de forma compartida, con ilusión y valentía, para seguir construyendo un Elgoibar del que todas y todos los elgoibarrés nos sintamos orgullosos».

Funeraria
Música
Funeuskadi



Elgoibarren zerbitzu integrala eskeintzen duen ehortetxe bakarra: beilatokia eta errausketa-labea leku berean duena.

Única funeraria que ofrece un servicio integral en Elgoibar: tanatorio y crematorio en el mismo lugar.



Elgoibarko bulego berria
Nueva oficina de Elgoibar

Bernardo Ezenarro, 15
T. 943 747 386



Xixilion, 3
(Polígono SIGMA Industrialdea)